
 

 

 

 

 

 

意欲・自信・様々な体験と経験・聴きあいと折り合い 

 

 先日は、体育大会にお越し下さいましてありがとうございました。会の運営等でご不便をお

かけしたこともあろうかと思いますが、来年度さらに改善して行くべき点は改善していきたい

と思います。また子ども達の頑張りについては、短期間の練習にもかかわらず大きな感動を与

えてくれました。子どもの後ろ姿には、いつでも教えられるものがありますね。 

 

 さて、今月は年度の折り返しでもありますので、これまでの立花南小学校を振り返り今後力

を入れて行くべきものについて述べてみたいと思います。 

 子ども達の普段の様子から、「何をやるにしても自信がなく、したがって意欲もわかない」

という場面に出くわします。その子も、興味のあることには突如として目を輝かせ、積極的に

なります。２学期以降、様々な体験や経験の機会を捉えて、ひとり一人が何かの場面で輝くこ

とができるようにしたいと考えます。 

 

 また、子ども達の毎日の生活の中でも「相手の気持ちよりも自分の思いだけを押し通す」こ

とでトラブルになる場面があります。相手はこんな悪いことをしたり言ったりするねん！と主

張します。もちろん話をよく聞くのですが、相手も同じことを主張することが実に多いのです。

解決のためには、多尐の時間と、冷静になる精神的余裕、そして相手の思いを素直に聞（聴）

きあう(話し合う）ことが必要です。そして、どこかで折り合いをつけなければ大人の社会で

も、話が前に進みません。話し合うこと…折り合いをつけていくことを学んでほしいと思いま

す。 

 

 平成２９年度の後半の取り組みが始まります。教育の視点から効果的なことは更に進める。

そうでないことは勇気を持ってやめて、他のアイデアを考え、進めてみる。立ち止まらず、絶

えず子ども達にとってよいことに今後も取り組んでいきます。 

 どうぞご支援をよろしくお願いします。 

  （※今月号は、児童アンケートに基づくコラムはお休みさせていただきました。） 

 

                            校 長   酒 井 隆 文 

立花南だより 
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ご家庭でお願いしたいこと 

  子どもたちが登校しておうちに帰るまで、最大８時間。お子さんの残りの１６時間…ど

のようにすごしているか、把握されていますか？ 

 学校にいる時間の２倍の時間、学校外で過ごされていることになります。 

 この１６時間をどのように過ごしているのか、ご家庭で今一度確かめてほしいと思いま

す。また、有効的な時間の使い方を話し合ってほしいです。これから早く暗くなります。

子ども達の、健やかな成長は、家庭とそれに地域、学校が連携していかなければなりませ

ん。 

 また、お悩みがあれば一緒に考えていきます。よろしくお願いします。 

（この件は、担任へは子供の指導が最優先ですので午後４時から５時までの勤務時間にお

願いしたいです。お急ぎの場合には、教頭などにご一報ください） 

 

今後給食の副食が増える日があ

ります 

 尼崎市教育委員会から、連絡がありま

したので、学校便りの紙面にてお知らせ

します。今年度前半、野菜等多尐の価格

の変動がありましたが、おおむね安定し

た価格で購入できたので皆様から徴収し

た「給食費」会計で、若干の余裕ができ

たので１０月末より何回か「マフィン」

や「ジャム」などの副食をメニューとし

て追加できるようになりました。アレル

ギー等個々に対応しなければならないお

子さんについては、個別に連絡させてい

ただきます。 

 

牛乳パック・ペットボトルキャ

ップ の集配場所が変更にな

っています（再掲） 

  

中央玄関周辺整備のため、牛乳パッ

ク・ペットボトルキャップを集める場

所が中央玄関周辺から、２階階段を上

がった PTA 室や図工室の東側付近に移

動（変更）しました。前の場所の、ち

ょうど真上となります。よろしくお願

いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

尼崎市水道工事事業協同組合の皆様から、「ミストシャワー」をご寄付いただきました」 

 

 

 

 

 

市長からの感謝状をお渡ししました 

 

 

体育大会 子ども達の頑張りがキラリと光りました 

 

  たんぽぽだより  

 体育大会がおわりました。練習期間中は、たんぽぽ学級のみんなも各学年の練習をがん

ばりました。みんなの前に出るのが苦手な人、徒競走のピストルの音がこわい人、ダンス

のおどりがはやくておくれてしまう人もいましたが、休み時間にたんぽぽ３でビデオをみ

て一生懸命練習しました。自分の学年でなくてもみんな一緒に踊っ 

て励まし合いました。 当日は、たくさんの人の前でとても 

ドキドキしましたが、自分を励ましてみんなと一緒に演技が 

出来ました。たくさんの応援・拍手が力になりました。行事 

を通して仲間と共にまた一つ成長することが出来ました。 

  


